



Los jueces solicitan una nueva estructura de juzgados

Los presidentes de los Tribunales Superiores de Justicia (TSJ) piden una nueva estructura de juzgados que acabe con una "justicia a dos velocidades", ya que consideran necesaria "la implantación simultánea de tribunales de base" compuestos por jueces profesionales.

Ante el sistema de sustituciones propuesto por el Ministerio, los jueces manifiestan su preocupación, ya que puede incrementar la carga de trabajo, considerada hoy en día inasumible por la falta de jueces.

Además, afirman la necesidad de que se defina el modelo de planta judicial para evitar la ineficacia en la gestión y, reclaman un Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que proteja la independencia de los jueces y tribunales.

A su vez, denuncian la inmediatez de establecer una nueva estructura de juzgados ya que "la falta de voluntad política de hacer de la Justicia una prioridad, en un contexto de crisis económico financiera, propicia un insoportable estado de opinión que cuestiona, no sólo su efectividad, sino su indepen

...